



Stadt Zürich
Sozialdepartement

Es ist sehr schmerzlich, den Tod unserer langjährigen und sehr geschätzten Mitarbeiterin

Ingrid Allabauer

11. Juni 1956 – 7. April 2020

bekannt zu geben.

Wir verlieren mit ihr eine sehr geschätzte Mitarbeiterin und Kollegin, deren fachliche Kompetenz und warmherzige, humorvolle Art uns sehr fehlen werden. Ingrid Allabauer war mit Herz und Engagement über 17 Jahre im Sozialdepartement und zuletzt 13 Jahre in der Krippenaufsicht des Sozialdepartements tätig.

Ihr Lachen, ihre Herzlichkeit und ihr konstant wertvolles Engagement werden uns in dankbarer Erinnerung bleiben.

Unsere Gedanken sind bei ihren Angehörigen, Freundinnen und Freunden.

Stadt Zürich
Sozialdepartement
Departementssekretariat
Kolleginnen und Kollegen